

- 2° Nicolas de La Martine (1), conseiller au bailliage de Mâcon.
- 3° François de la Martine (2), doyen de l'église de Mâcon, rappelé dans l'acte de mariage de sa petite-nièce, Jeanne-Sybille-Philippine de la Martine, du 9 février 1756.

IV. Jean-Baptiste de la Martine, écuyer, après avoir servi cornette dans le régiment de la Lande-Dracón, acheta une compagnie dans le régiment de Gévaudan-Dracón. Il épousa Éléonore Bernard, fille de M<sup>e</sup> Philibert Bernard (3), conseiller au bailliage et présidial de Mâcon, secrétaire du roy, seigneur de Lavernette, et de Jeanne Bollioud de la Roche, sa femme. Il eut :

- 1° Jean-Baptiste qui suivra.
- 2° Philibert de la Martine, capitaine au régiment de Piémont, chevalier de Saint-Louis (4).
- 3° Louis-François de la Martine, capitaine au régiment de Monaco-infanterie, chevalier de Saint-Louis (5).

(1) Même ouvrage.

(2) Histoire de la Curée : Preuves de noblesse fournies par la famille de Montherot devant Chérin, le 20 septembre 1783.

(3) La famille Bernard est sans contredit une des plus illustres de la ville de Mâcon.

Saint Julien de Baleurre, au xvi<sup>e</sup> siècle, Origine des Bourgongnons, Paris, 1581, in-f<sup>o</sup>, p. 366, disait d'eux : « Je ne pvis ny ne doibs passer soybs silence l'aornement et singulier lvstre que les seigneurs Bernard (hommes novrris à la vertu) donnent à leur Maseon.... »

Elle est aujourd'hui très honorablement représentée par MM. Bernard de Lavernette et leurs enfants. — Voir dans M. Arcelin, Indicateur du Mâconnais, la glorieuse notice consacrée à cette noble et antique maison qui remonte au milieu du xv<sup>e</sup> siècle, fut toujours richement possessionnée, alliée aux meilleures familles du pays et revêtue des charges les plus honorables de noblesse.

(4) Acte du 22 novembre 1751.

(5) Même acte.